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Ata da 37ª reunião ordinária do 2º período legislativo da 34ª 

legislatura da Câmara Municipal de Salinópolis, realizada no dia 07 

de dezembro de 2023. 

Aos 07 dias do mês dezembro de 2023, nesta Cidade de Salinópolis, no prédio 

da Câmara Municipal Salinópolis, Palácio Manoel Pedro de Castro, Plenário 

Raymundo Nogueira Gomes, situado na Avenida Beira-Mar nº 1117, 

precisamente às 9:00hs e 15 minutos o Sr. Presidente iniciou a reunião 

solicitando ao 1º Secretário fazer a chamada nominal dos senhores Vereadores 

e Vereadoras, de acordo com o livro de presença estavam presentes 13 

Vereadores (as). Em seguida o Presidente passou para o grande expediente, 

para entradas de requerimentos, projetos de leis e resoluções. Vereador 

Argeo Corrêa, apresentou moção de aplausos ao Ministro das Cidades Jader 

Filho. Vereador João Erivaldo, apresentou (02) indicações (01) requerimento 

para o Prefeito Municipal, pedindo a manutenção da quadra sintética, trocas de 

braços pra iluminação com reatores e refletores da Escola Municipal Modesto 

da Encarnação Rodrigues, farol velho, e limpeza em boca de lobos localizada na 

Pa-124, na baixada do guaxinim ao lado da casa do Sr. Mamede e Srª Kátia, e a 

perfuração de um poço artesiano no final do bairro da américa. Logo após o 

Presidente passou para assuntos livres. Fez uso da palavra a Vereadora 

Roberta Gaia, bom dia a todos em seu nome Presidente cumprimento à mesa 

diretora desta casa de leis, nobres colegas Vereadores e Vereadoras, público que 

nos assistem pelo portal da Câmara, primeiramente gostaria de agradecer a Deus 

por estar vivenciando mais um dia de vida, possamos estar pensando na nossa 

população, poder parabenizar o Vereador Denys Lucio, Dr. Paulo o nosso muito 

obrigado pela sua atenção e preocupação como cidadão salinopolitano junto a 

essa casa do projeto de lei da iluminação pública, foi uma vitória pra todos nós 

e a nossa população que através do mandado de segurança nós conseguimos pra 

que a nossa população fossem beneficiada com esse projeto, estamos apenas 

aguardando o Presidente encaminhar a equatorial energia e que possamos exigir 

o direito que é nosso afinal de conta, os projetos que são aprovados por esta casa 

não são benefício apenas pra uma pessoa e sim para todos nós. Aproveitando 

esse momento, pra dizer que estou encaminhando 02 ofícios, a Secretaria 

Municipal de Saúde, Departamento de Endemias, porque bem como nós 



    
 
 

ESTADO DO PARÁ 
PALÁCIO MANOEL PEDRO DE CASTRO  

Fundada em 07 de janei ro  de 1884  
 

 

Avenida Beira Mar, 1117 – Centro – Salinópolis/Pará – CNPJ: 04.855.318/0001-05 
E-mail: salinascamara@hotmail.com 2 

sabemos os casos de dengues estão proliferando no nosso Município, no 

Hospital Regional tem muitas pessoas com casos de dengues e inclusive chegou 

até mim, uma denúncia que faz quase 02 anos, que a equipe de endemia não faz 

o trabalho nas Vilas de Santo Antônio, São Bento, Derrubadinho, o triangulo 

está descoberto e  a gente sabe se no verão estamos vivenciando essa seca já tem 

toda esse caso de dengue imagine no inverno que está iniciando e  a gente precisa 

tomar as providências e trabalhar com a prevenção e não depois com os casos 

proliferados pra se tomar uma atitude. Então eu preciso saber quais os motivos 

que levaram a Secretaria de Saúde, a não se organizar pra que possa fazer um 

trabalho efetivo. Após a reunião serão enviados esses ofícios, pra obter essa 

resposta, que a população dessas vilas está sentindo na pele a falta de remédios 

pela Secretaria de Saúde. Estamos no mês de dezembro será aprovada a LOA, o 

orçamento para o ano de 2024 e com esses recursos a gente espera que de fato o 

Prefeito trabalhe no ano de 2024, porque fala que a oposição atrapalha mais 

todos os projetos que vieram do Poder Executivo, foram aprovados por 

unanimidade dos Vereadores e Vereadoras desta Casa de Leis. Usou da palavra 

o Vereador Rosinaldo Martins, bom dia a todos em primeiro lugar quero 

agradecer a Deus por estarmos reunidos hoje nesta Casa de Leis, quero 

parabenizar a equipe da cultura do nosso Município, foram contemplados com 

uma certa quantia da Lei Paulo Gustavo, parabenizar o Prefeito que apoiou por 

serem contemplados com esses recursos. Pede aparte a Vereadora Roberta 

Gaia, deixar claro a população que é uma lei federal e os Municípios tiveram 

que se adequar e esta casa não poderia deixar de aprovar a lei municipal. Quanto 

a lei Aldir Blanc, o Município de Salinópolis se organizou através da sociedade 

civil, estamos apenas aguardando o edital ser lançado pra que possamos ser 

beneficiados com mais esse recurso do governo federal porque se esperarmos do 

Município nós não temos graças adeus o Governo Federal está dando esse apoio 

a cultura. Vereador continuou com a palavra dizer que visitou a Rua Walter 

Galúcio, como era antes, agora está muita bonita e os moradores estão todos 

felizes, muito obrigado e fiquem com Deus. Pediu a palavra a Vereadora 

Luna Gabriela, bom dia a todos, gostaria de cumprimentar a mesa diretora, Srs. 

Vereadores (as) público presentes e os que assistem pelo portal da Câmara, 

gostaria de agradecer a receptividade da CDL, onde estivemos presentes 

juntamente com a Vice- Prefeita, com questões preocupantes do nosso 
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Município, falou da Secretaria Municipal do Meio Ambiente, que nada faz um 

crime  que está sendo aleatório de queimadas no Município, crime ambiental  

nada é feito não há parceria e ninguém toma providencias no Município. Essas 

queimadas atinge a saúde pública, atinge principalmente os idosos e crianças. 

Na entrada do Município, uma calamidade as queimadas dia e noite, gostaria de 

pedir a Secretaria do Meio Ambiente tome as providencias já são 03 anos e nada 

fizeram sobre essas questões de queimadas no Município de Salinópolis, e o que 

a gente é só mazelas e descasos, gostaria de parabenizar juntamente com a 

Vereadora Roberta Gaia, ação judicial da Defensora Jaqueline Loureiro e ao  

Juiz Kouri, que cedeu a liminar dando o prazo de 15 dias a Prefeitura Municipal, 

fazer um decreto de  proibição de venda e uso de garrafas de vidros nas praias 

do Município de Salinas, hoje precisamos ir ao terceiro nível da justiça pra que 

as coisas sejam contempladas em Salinas, exemplo da iluminação pública do 

Projeto de Vereador Denys aprovado por unanimidade nesta casa de leis, 

parabéns ao Dr. Kouri pela decisão e obrigada. Depois o Presidente passou 

para a 1ª parte, de acordo com o oficio nº 10/2023, do gabinete da Vereadora 

Luna Gabriela, onde pediu a correção na 3ª e 5ª páginas da 31ª ata da reunião 

ordinária realizada no dia 26 de outubro de 2023, feita a correção foi 

aprovada por unanimidade dos Vereadores (as) presentes. Em discussões as 

atas da 32ª e 35ª, das reuniões ordinárias realizadas nos dias: 01 e 23, de 

novembro de 2023, não havendo manifestação ao contrário nas discussões das 

atas foram aprovadas por unanimidade dos Vereadores (as), presentes. Em 

discussões os requerimentos: autoria do Vereador Antônio Carlos, 

solicitando do Poder Público Municipal, a reforma e pintura do campo de futebol 

Agenor do Mar na Vila do Alto Pindorama. Autoria do Vereador Marcelo 

Sandro, pedindo para o Prefeito Municipal, o recapeamento asfáltico da 

Travessa Rui Barros no bairro da ponta da agulha. Autoria do Vereador Argeo 

Corrêa, pedindo para o Prefeito determinar a Secretaria Municipal de Obras, 

seja feito a construção de galeria com boca de lobos na Travessa do mangue 

esquina da rua Enrico Casciane (rua do linhão) no bairro do atlântico I. Não 

havendo manifestação ao contrário nas discussões dos requerimentos, foram 

aprovados por unanimidades dos Vereadores (as) presentes. Em discussão o 

parecer da Comissão de Economia do Projeto de Lei nº 14/23, autoria do 

Poder Executivo, do orçamento anual do Município de Salinópolis exercício 
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de 2024, não havendo manifestação ao contrário na discussão do parecer acima 

citado, foi aprovado por unanimidade dos Vereadores (as). Em discussão o 

Projeto de Lei Orçamentária Anual nº 014/23 (LOA) exercício de 2024 autoria 

do Poder Executivo, no valor de R$ 230.641.717,69 (duzentos e trinta milhões, 

seiscentos e quarenta e um mil, setecentos e dezessete reais e sessenta e nove 

centavos), para o Município de Salinópolis. A seguir o Presidente colocou 

em aprovação o Projeto de Lei Orçamentária Anual (LOA) exercício de 

2024, para o Município de Salinópolis, aprovado por unanimidade dos 

Vereadores e Vereadoras presentes.  Depois foi passado para a 2ª parte, passou 

para a Comissão de Constituição e Justiça, a Resolução nº 07/2023, sobre a 

criação do cargo de Vice-Presidente da Câmara Municipal de Salinópolis. Em 

seguida encerrou a sessão marcando a próxima para o dia 14 de dezembro no 

horário regimental. E para constar Argeo Corrêa Neto,1º Secretário lavrei a 

presente ata, depois de aprovada será assinada pelos Vereadores e Vereadoras 

presentes. Palácio Manoel Pedro de Castro, Plenário Raymundo Nogueira 

Gomes, 07 de dezembro de 2023. 

 

 

01________________________________________________________ 

                       João Erivaldo da Silva-Vereador Presidente PDT    

 

 

02________________________________________________________ 

 

                      Argeo Corrêa Neto- Vereador 1º Secretário MDB 

 

03________________________________________________________ 

                      André Luiz de Barros Figueiredo- Vereador 2º Secretário PL   

 

 

04________________________________________________________ 

                     Roberta Graziele Pinheiro Gaia- Vereadora PL  
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05________________________________________________________ 

                    Antônio Carlos Gonçalves Rufino- Vereador DC 

 

 

06________________________________________________________ 

                    Eron de Carvalho Teixeira- Vereador Republicano   

 

 

07__________________________________________________________ 

                   Dalte do Rosário Gomes- Vereador MDB 

 

08__________________________________________________________ 

 

                  Denys Lucio Marques de Souza- Vereador PL  

 

09__________________________________________________________ 

                 Rosinaldo Martins Miranda- Vereador DC   

 

 

10__________________________________________________________ 

                 José Raimundo Souza da Silva- Vereador Republicano  

 

 

11__________________________________________________________ 

                Luna Gabriela Figueiredo de Santa Brígida- Vereadora PL  

 

 

12_________________________________________________________ 

               Marcelo Sandro Araújo Pinheiro- Vereador Podemos   

 

 

13__________________________________________________________ 

              Vera Lucia de Souza Henrique- Vereadora Democratas   


